

# 花物語通信

## NEWSLETTER



424-3

TEL0269-23-2380

FAX0269-23-2387

8 14 15 20

暑中お見舞い申し上げます

関東甲信越も梅雨が明け、フランス・パリではオリンピックが開幕しました。今年の夏はさらに“熱く”そして“暑い”夏になりそうです。寝不足と水分補給…どなたさまもご自愛くださいませ。

### お盆花売り出しのご案内

8 8 ( ) 13 ( ) 17

※8 14 15



6

...

8

...



《長野県 元気づくり支援金活用事業》

## 北信発 信州中野シニア&キッズファッションショー 開催!!

『北信発 信州中野 シニア&キッズファッションショー2024』。

開催日 2024年10月6日(日)

開催場所 中野市民会館『ソソラホール』(入場無料)

※但し事前に入場券が必要です(9月より受付開始)

お問い合わせ・お申し込みは 花物語 0269-23-2380まで



## 夏のお供えシリーズ 番外編

### お水のいらない『お供え用プリザーブドフラワー』のご案内

新しい仏様をお迎えしての『お盆』。切り花を飾りたいけれど水の交換やメンテナンスが大変なのはこの季節ならではの困りごとですね。そんなご家庭にお勧めしたいのが、ガラスのケースに収められた『蘭の花』のプリザーブドフラワー。生花を特殊な技術で乾燥、そのままの花姿をアレンジして作られた置物です。近年ではスペースの問題で『盆提灯』の代わりとしてお供えされる方も。花物語特設スペースに展示してございますのでどうぞお気軽にお声掛けください。また、ひとつひとつ手作業で製作するため、ご用命のお客様はお早目のご予約をお勧めいたします。



## 暮らしの雑学

### 観葉植物はお部屋の悪い『気』を払ってくれる!?

#### 植物の持つそれぞれの効果を知り、生活の中に取り込みましょう

観葉植物の中で最もマイナスイオンが発生する…何年か前にテレビで放映され、一躍人気となった“サンセベリア”（別名トラノオ）。水やりの手間もほとんど必要なく、ぐんぐん成長しますね。

でもマイナスイオンも空気の浄化作用も目に見えないし…と疑問をお持ちの方もいらっしゃるでしょう。実はアメリカのNASA(航空宇宙局)の研究・実験で、観葉植物の空気清浄効果は以前から実証されているのですよ。

その他にも植物には、空間のカビの胞子やバクテリアを抑制させる、人体では眼精疲労の軽減やリラックス効果など私たちにとって良い環境を作る大切な役割を果たしているのです。当店では、管理の方法や置く場所など様々なご質問にお答えします。

### 善光寺 「樹の言の葉」展無事終了しました!

7月の初旬に開催されました、善光寺大本願 明照殿において開催された文芸木工展《樹の言の葉 いつきのことは》展が無事終了いたしました。会場には186点もの作品が並び、暑い中、多くのお客様が一つひとつの作品に見入り、花と器と詩歌の融合を楽しまれていらっしゃいました。この作品の写真集が出版されますので、ご覧になれなかった方はぜひ当店にお出かけください。



## 夏の鉢花を長く咲かせるコツ

夏の暑さにも負けず屋外でけなげに咲く花たち。日中にくったりしていても、夕方の水やりで元気を取り戻し、私たちの目を楽しませてくれる花々。

ですが、水やりと共に栄養分も流れ出てしまっていることを忘れてはいけません。

夏の暑い時こそ、固形肥料や熱で溶けだす油かすなど、徐々に効き目の出る追肥を与えていきましょう。

そんなひと手間で、秋の初霜の降る頃まで、長くお花を愉しむことが出来ます。

私たちもそんなけなげな花たちに負けぬよう、頑張りたいものですね!

## 夏こそ 暑さに負けない胡蝶蘭を贈り物に

花期(花の咲く季節)がなく、一年を通して花が楽しめる「胡蝶蘭」。花粉もなく匂いが少ない事から場所を選ばず重宝されるお花ですが、夏の季節が最も長く楽しめる事をご存知でしょうか。夏にかけて小さなつぼみもどんどん開花し、いつまでも華やかに咲き続ける姿に癒されます。夏場は、淡いグリーンの「ザルツマン」や真っ白の「氷晶」等、見た目にも涼し気な胡蝶蘭が人気です。



水くれの必要もなく、暑さにも強い胡蝶蘭を是非お試しください。

当店では特に「日持ち重視」の産地を選びすぐり特別に仕入れをしています。

## フラワーアレンジメント講座 受講生募集中

3 1 4  
2500



## 神棚用お榎価格改定のお知らせ

毎月1日と15日にお供えする神棚用のお榎、価格の高騰により、7月1日より下記の通り価格改定をさせていただきます。何卒ご理解をよろしくお願いたします。

現行 1束275円(税込) → 新料金 300円(税込)

### 編集後記

長寿医療研究センターの調査によると、シニアの老後の楽しみとして、83.2%の方がテレビ・ラジオと答えたそうです。政府はこの結果を重くとらえ、様々な趣味を持つこと、人と関わることを推進しているそうです。私たちが開催する《ファッションショー》もそんな仲間づくりと交流が出来ればいいと企画したものなのです!

ご友人を誘ってぜひ出演してみませんか?

## 中野市役所でお弁当&スイーツの出張販売始めました!

### 毎週水曜日と金曜日 お気軽にお立ち寄りください!!



アンジュの美味しいスイーツや自慢のお弁当をもっと多くの方にご賞味いただきたく、この度、毎週水曜日と金曜日、中野市役所2階の特設コーナーにて、お昼の時間限定で出張販売をさせていただきます。主に『週替わり特製手作り弁当』や人気の『ローストビーフ丼』そしてアンジュの『北海道スイーツ各種』を取り揃え、皆様のお越しをお待ちしています。売り切れになり次第、終了となりますのでどうぞお早めにお立ち寄りください。



(0269-24-6230)

※8 13 ( ) 15 ( )